

Atletismo: récords nacionales para Antonio Poblete en el CENARD



En lo que fue un nuevo capítulo del ascendente momento por el que atraviesa el atletismo de fondo en la Argentina –con la serie de récords y las recientes actuaciones de la Selección en el Campeonato Iberoamericano de Alicante- el sábado 18 de junio se vivió una vibrante jornada en la pista del CENARD (Centro Nacional de Alto Rendimiento Deportivo), Buenos Aires, entre los que estuvo el destacado atleta de nuestra ciudad Antonio Poblete quien logró dos nuevos récords argentinos.

En el evento que se homenajeó a aquellos notables fondistas que construyeron la historia grande del atletismo argentino, se denominó “Desafío de La Hora/20 k – Homenaje a Osvaldo Suárez y Walter Lemos” y contó con la organización y fiscalización de la Federación Atlética Metropolitana, con el apoyo de la Asociación de Ñandú y el auspicio de Jacana, indumentaria oficial de la CADA.

Respecto a labor de Poblete, logró el récord argentino en los 15.000 metros y también en las 10 millas (16.6009 metros). Quién será la parte de la Selección Argentina para los 21

kilómetros de Buenos Aires, el Campeonato Sudamericano, también en los 20.000 metros escoltó al vencedor, Joaquín Arbe por tan solo 12 segundos.

Arbe (1h, 1m y 6s) estableció los nuevos récords nacionales de los 20.000 metros llanos y la hora, en tanto la prueba de damas se realizó por primera vez en Sudamérica y tuvo a Chiara Mainetti como protagonista central.



•



Joaquín Arbe, recordman argentino del maratón desde Valencia 2021 y representante olímpico en esa distancia en Sapporo el año pasado, sumó un nuevo lauro a su magnífica campaña y lo hizo junto a otro ascendente valor como el sanrafaelino Antonio Jesús Poblete, reciente subcampeón de 21k en el Iberoamericano. Ambos tuvieron la magnífica cooperación de Alan Esteban Niestroj quien acompañó a la par hasta el km. 17, marcando el ritmo en muchos de los pasajes de la prueba.

En el kilómetro 15, el primer objetivo se había concretado con Antonio Poblete adelante, Arbe segundo y Niestroj junto a ellos, el parcial para los tres fue de 45m.58s.0, mejorando el primero de los récords de Suárez (46m.29s.4). Lo mismo sucedió momentos después, cuando atravesaron las diez millas en el mismo orden con un parcial de 49m.16s.0 (el récord de Suárez era 49m.53s.4).

Es importante añadir que a nivel sudamericano, hablando de los registros logrados ahora por Arbe y Poblete sólo son superados por los 20.129 metros del colombiano Víctor Mora (15-8.73 en Essen). Y también para los 20k, Arbe y Poblete quedan 2° y 3° de todos los tiempos en Sudamérica, donde el récord de Mora se mantiene desde aquel día en 59m.40s.4.

Y en el marco del nivel mundial, la prueba de la hora/20k en pista también tiene una gran tradición y los más notables atletas de la historia como Paavo Nurmi, Emil Zatopek, Gaston Roelants y Haile Gebrselassie fueron autores de los récords. Las marcas mundiales actuales se lograron el 20 de septiembre de 2020 en Bruselas cuando Mo Farah recorrió 21.330 metros en una hora y el medallista olímpico de Bélgica, Bashir Abdi, marcó 56m20s02 para los 20k.